

# Reinhold und Ulrike Konopatzky steigen in die Senioren III C-Klasse auf

**Reinhold und Ulrike Konopatzky** vom Tanzsportverein "Die Residenz Münster" stiegen am letzten Wochenende von der Senioren III D in die Senioren III C-Klasse auf.

Die beiden Münsteraner erhielten die letzten acht der 100 benötigten Punkte für den Aufstieg beim 37. Tanzkarussell um das „Blaue Band der Spree“ in Berlin.

Dort stellten sie sich der Konkurrenz in der Senioren II D-Klasse und konnten von 32 Paaren den 18. Platz belegen. Damit war der Aufstieg in die nächsthöhere Klasse perfekt. Die nötigen Platzierungen (1.-5. Plätze) hatte sich das Tanzduo im Laufe der letzten 1 1/2 Jahre ertanzt – insgesamt 8 Mal konnte es die geforderten Plätze erreichen. Am Tag danach tanzten Konopatzkys bereits in der Senioren II C-Klasse mit, errangen die ersten vier Punkte und wurden 28. von 32 gestarteten Paaren.



14.4.09  
Elisabeth Striegan-Böhm